

Communiqué de presse

Vendredi 17 avril 2015



L'Assemblée générale annuelle d'YSOS s'est déroulée le **mercredi 15 avril 2015** à la Chambre de Commerce et de l'Industrie de l'Eure.

L'intérêt grandissant pour YSOS a fait déplacer de nombreux partenaires et nous les remercions.

Le Président, Patrice PRIMEL a rappelé dans son rapport moral :

- **Croissance d'YSOS en 2014** : 10 millions d'Euros de budget et 200 collaborateurs en intégrant ses différentes filiales.

Croissance rendue possible par :

- le soutien constant de l'Etat et des collectivités territoriales,
- le travail partenarial et la diversité des coopérations techniques rencontrées
- **Perspectives de développement 2015** notamment la mise en œuvre d'une légumerie conserverie sur Val-de-Reuil, en partenariat avec la communauté d'Agglomération Seine Eure.

Le Directeur général, Philippe DANDEVILLE, insistera sur le fait que ces **résultats** ne sont rendus possibles que par la **qualité des collaborateurs d'YSOS** dont l'action s'inscrit sur **14** villes du territoire normand pour **4189 personnes** accompagnées dans le cadre de **32 prestations** inscrites localement et concourant à la vie en société.

Le trésorier, Joël GAILLARD, introduira le rapport financier avec un compte de résultat à hauteur de **8 175 000€** (hors filiales).

La **qualité de gestion** sera remarquée par les différents intervenants à la tribune.

L'Assemblée se terminera par les mots du Président qui souhaite pour 2015 impulser la même dynamique de travail pour faire d'**YSOS**, une association **en mouvement**.

